



やさしさと 思いやりで

笑顔がいっぱい！



運動会 「認め合い 励まし合い ステップアップ 山里っ子」 たくさんのご参観、ありがとうございました。

心配されていた天気も回復し、照らず降らずの絶好のコンディションの中、山里小運動会が開催されました。保護者の皆様、ご参観、誠にありがとうございました。子どもたちのがんばり、いかがだったでしょうか。

近年、運動会は午前中開催となり、各学年の種目は2種目。短い期間に集中して練習に取り組んできました。50m走、障害走、表現運動等は、体育のカリキュラムにあるものです。

とは言いつつも、日曜開催の運動会は、保護者の皆様や地域の皆様に子どもたちの輝く姿を見ていただく貴重な機会です。コンパクトながらも、子どもの一生懸命が見える運動会、一人一人の笑顔が見える運動にしていきたい、そんな思いで今年度も開催したところです。

競技、演技、応援、係の仕事、いろいろな場面で子どもたちは輝きます。スローガンにあるように、認め合い励まし合う中で、一人一人がステップアップできた運動会だったと思います。特に6年生は、最後の運動会、リーダーとして大活躍でした。応援リーダーを中心に応援合戦も盛り上がりました。心から拍手を送りたいです。



3年 短距離走

プログラム1番、全力疾走の3年生でした。



2年 折り返しルー

つなげ輪バトン、折り返しターンが見せ場です。



5年 みんなで Let's dance!

懐かしのマイムマイム、笑顔が輝きました。



1年 チェッチェッコリ玉入れ

リズムに乗って踊る1年生、絵になります。



4年 大漁だワッショイ！スマイル号に乗って

ソーラン！ソーラン！迫力ある演技は圧巻でした。



6年 走れ！つなげ！心をつなげ！

最終種目、勝利への思いをバトンにつなぎました。

多くの保護者の皆様に、片付け作業を手伝っていただきました。本当に助かりました。こうしたご協力のもと、学校の教育活動は成り立っています。今後ともよろしく願いいたします。